
平成27年12月8日（火）

１ ７番　斎藤一夫議員

１．農業政策について
　(１)農業政策について
　　①耕作放棄地の現状と今後の取り組みはどのようになっているか
　　②農業後継者不足が今後より深刻化していくと思われるが、今後の対策は

２．教育行政について
　(１)教育行政について
　　①小学生への防犯ブザー無償配付の導入はできないか
　　②小中学校における携帯・スマホ対応についての考え方は
　　③パトロールカーへのドライブレコーダー導入について
　　④笑育の導入について

２ ９番　早川元久議員

１．ごみ問題について
　(１)ごみ問題について
　　①ごみ処理共同事業で町民のごみ出し方法は(館林市では指定袋はない)
　　②もったいない館の西部地区への設置計画は
　　③ゴミステーションのカラス対策は
　　④使用済み切手の回収は（邑楽町では実施）
　　⑤マイバッグの普及推進は（町民体育祭での賞品など）

２．安全対策について
　(１)交通安全対策について
　　①川俣駅南側踏切の安全対策は
　　②122号バイパス開通に伴う感応式信号の設置計画は（矢島、大佐貫地区）
　(２)防災対策について
　　①消火器無償貸与の代替案は

３ 10番　川島吉男議員

１．安全・安心な暮らしについて
　(１)高齢者等安全対策について
　　①水害等避難勧告・指示の発令時期の考え方は
　　②気象予報士の意見を参考にするのか
　　③今後、避難指示による要援護者の避難シミュレーションを行う計画は
　　④高齢者等見守り組織の設置の考え方は
　　⑤認知症者や高齢者等の見守り方法は
　(２)犯罪予防対策について
　　①町の犯罪件数は
　　②地域安全マップ（犯罪発生マップ･不審者マップ等）の作成について
　　③今後の町の犯罪予防対策は

２．農地対策について
　(１)農地対策について
　　①町の農地中間管理機構の利用状況は
　　②農地中間管理機構の利点は
　　③農地中間管理機構との今後の進め方は
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４ ４番　岡安敏雄議員

１．広域農道（町道60号線）について
　(１)前町長は広域農道（町道60号線）の通行量増、大型車の増加などにより保守管理
　　負担が増えることについて、路盤基礎が弱いため痛みが激しくなる県道に格上げす
　　れば道路基準が高まるため強固な路盤にできる。県道格上げや県道川俣麦倉線との
　　交換付け替えを要望すると言っていたが、現状は。

２．下水道の接続対策について
　(１)下水道区域拡大・追加が通知されたが接続率は70％くらいであり、接続率を上げ
　　るためにもリフォーム補助金とは別にトイレ改造などに補助金を出せないか。

３．道路埋設物の各種縁部分のアスファルト破損による耐久性と振動対策について
　(１)水道栓やマンホールなど数種類の埋設物があるが、縁の道路破損が散見される。
　　埋設管の接続部の耐久性が心配されるとともに、振動などの発生にもつながる現状
　　を把握されているのか。また、町内に何種類、何本の栓や蓋、マンホールなどが道
　　路中に敷設されているのか。

４．ＬＧＢＴへの町の対応について
　(１)婚姻届や戸籍の扱い、健康保険への加入、同居家族や扶養など町が対応すべき課
　　題を検討されているのか。

５ ８番　栗原孝夫議員

１．将来の町の総合交通について
　(１)昭和橋が４車線後の122号交通量の増減は
　(２)東部地区から国道に出る迂回車両増の想定は
　(３)迂回車両の対策は
　(４)交通弱者と言われる方々への今後の対策は
　(５)ライトレールトランジットの考えは

２．町の観光化について
　(１)景観作物補助金の再考は
　(２)簡易な交流館設置の考えは
　(３)駅に早急にレンタル自転車設置の考えは

６ ３番　奥澤貞雄議員

１．退職者の居場所づくりについて
　(１)町では、退職者のための居場所づくり対策はとられているのか
　(２)特に男性は家にこもりがちの傾向が強いが、男性が集まれる場づくりはされてい
　　るのか
　(３)今までの社会で培ったキャリアを活かしたボランティア活動を町がサポートし、
　　社会貢献につながるようにしていってはいかがか
　(４)所得格差により子供を塾に通わせられない家庭も出てくるものと思われる。退職
　　した教師の方たちの放課後指導はできないか

２．（仮称）地域ネットワークセンターについて
　(１)具体的に計画が進められているのか
　(２)実現化に向けて事業が進められているのであれば、どれくらいの期間を予定して
　　いるのか
　(３)予算的な枠はどのくらいの予定か
　(４)構想の段階で町民や議会の意見等は参考にする予定はあるか



３．地方創生を活用した事業について
　(１)国の地方創生予算を活用した事業について、町ではどのようなものが計画されて
　　いるか


